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An den Bezirksbürgermeister als Vorsitzender der 
Bezirksvertretung Brackwede 
 
 
 

Anfrage 
 

Gremium Sitzung am Öffentlichkeitsstatus 

Bezirksvertretung Brackwede 25.01.2024 öffentlich 

 
 
Beratungsgegenstand (Bezeichnung des Tagesordnungspunktes): 

 

Buslinien Bahnhof Brackwede 
Anfrage des Einzelvertreters der FDP 
 

 
Text der Anfrage: 

Ist es möglich, die Buslinien, die über die Gütersloher Straße fahren und am Bahnhof Brackwede 
vorbeikommen, über die Eisenbahnstraße fahren zu lassen, sodass sie direkt vor dem 
Bahnhofsgebäude halten können? 
 
 
Begründung: 

Der Schienenersatzverkehr (SEV) und die Linie 135 fahren derzeit baustellenbedingt aus dem 
Stadtring oder Hauptstraße kommend eine Schleife über die Eisenbahnstraße. Schon jetzt, aber 
spätestens nach Ende der Baustelle könnte man den Bahnhof grundsätzlich anfahren, indem die 
Busse aus beiden Richtungen auf Höhe Gestamp in die Eisenbahnstraße hineinfahren, dort 
halten, am Kreisverkehr drehen und wieder zurück zur Gütersloher Straße fahren. Das hätte den 
großen Vorteil, dass der Bahnhof direkt und barrierefrei angefahren werden könnte. 
 
 
 
 
Unterschrift 

 
gez. Rainer Seifert, Einzelvertreter der FDP 
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